



UNIVERSIDAD DE GRANADA

Dña. ANA MARÍA PLATA DÍAZ, secretaria de la Comisión Académica del Máster Universitario en Administración de Empresas y Dirección de Recursos Humanos en Entornos Internacionales de la Universidad de Granada

HACE CONSTAR:

Que en la sala virtual de Google Meet <https://meet.google.com/hkx-ncrn-pzj> del día 6 de julio de 2023 a las 12:30 horas se reúnen los siguientes Miembros de la Comisión Académica: D. Javier Aguilera Caracuel, Dña. María José Caballero Pérez, D. Juan Antonio Marmolejo Martín, Dña. Montserrat San Martín Pérez, Dña. Ana María Plata Díaz, D. Adolfo Salinas Calenti y excusa su ausencia Dña. Miriam Martínez Fiestas.

En el primer punto del orden del día se aprueban por asentimiento el acta del día 21 de febrero de 2023.

En el segundo punto del orden del día el Sr. Coordinador del Máster, D. Juan Antonio Marmolejo Martín emite su informe:

Comienza indicando que, tras el cambio electoral en el Rectorado, la directora de la EIP, Dña. María del Sol Ostros Rey ha cesado su actividad, asimismo señala que se desean impartir seminarios que anteriormente no estaban ofertados para su matrícula. A continuación, expresa la intención de que tanto a los Campos de Ceuta y Melilla los dejen participar en el Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. Informa de la baja de la profesora Dña. Isabel Guerra que será sustituida por otro/a profesor/a. Del Departamento de Organización de Empresas II entra a formar parte del equipo docente un/a nuevo/a profesor/a en sustitución de la profesora Dña. Ana Castillo López que ha causado baja en el máster. Asimismo, señala la intención de comunicarse con el Vicerrectorado para abordar el tema de la financiación del máster, hay problema con el saldo de los desplazamientos de los miembros de las Comisión Evaluadora porque hay retraso en los ingresos. Continúa manifestando la necesidad de dar internacionalización al máster, para lo cual solicita voluntarios/as. Seguidamente indica que hay una petición de un par de estudiantes de hacer un acto de graduación, se realizaría en el salón de grados. También que hay una solicitud del Programa de Apoyo a la Docencia Práctica, de la profesora Dña. Gemma Pérez López, igual que la formulada el año anterior y si la Comisión Académica lo considera se aprueba una vez más. Asimismo, informa que hay que volver a evaluar las inscripciones en el máster de la EIP y hay que convocar elecciones para coordinación del máster.

En el tercer punto del orden del día se aprueba por asentimiento las guías docentes del curso académico 2023/2024.



UNIVERSIDAD DE GRANADA

En el cuarto punto del orden del día se aprueba por asentimiento el calendario del máster para el curso académico 2023/2024.

En el quinto punto del orden del día se aprueba por asentimiento el horario del curso académico 2023/2024.

Se acuerda proponer al profesorado la posibilidad de distribuir sus sesiones en dos semanas en lugar de en una semana puesto que así lo ha trasladado el estudiantado.

En el sexto punto del orden del día, D. Juan Antonio Marmolejo Martín comenta que hay cada vez más solicitudes de Nápoles, Padua, por lo que hay que efectuar un análisis para determinar qué materias de las de nuestro Máster se reconocen en estas universidades. Dña. María José Caballero se propone voluntaria para contactar con la EIP y abordar estrategia de internacionalización.

En ruegos y preguntas,

Se felicita a D. Esteban Romero Frías por su nombramiento como Vicerrector de Innovación Social, Empleabilidad y Emprendimiento de la Universidad de Granada y por la obtención de su plaza de Cátedra. También se felicita a D. Javier Aguilera Caracuel por la obtención de su plaza de Catedrático de Universidad.

Dña. Ana María Plata Díaz agradece públicamente a D. José Emilio de la Higuera Molina por ocupar su lugar en la Comisión Evaluadora de los TFM de la Convocatoria Ordinaria ya que se encuentra como secretaria de un Concurso Público de acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad. Asimismo, D. Juan Antonio Marmolejo Martín agradece a Dña. Ana Castillo López que sustituye a D. Esteban Romero Frías porque tiene una agenda complicada en el Rectorado.

Sin más asuntos que tratar se da finalizada la sesión a las 13:11 horas, de todo lo cual como secretaria de la Comisión Académica certifico y doy lugar en el lugar y fecha ut supra.

Granada a 21 de febrero de 2023,